
5　村上市議会の議員報酬のあり方について

議員報酬　　増額の意見いそして現状としては維持が望ましいζいう意見があり、一致し

　　　　　た意見として、報酬については現状維持が望ましいものとする。

6　答申の提出にあたっての附帯意見　　　　　　　　　　　　　　　・

　　今回の調査並びに答申にあたっては、調査会としてきちんとした数字で答申することζし

たものであり、議論の中では、議員・議会に求める方向性等について多くの意見があった。

　　そこで、このことについては、意見として調査会委員全員の了承が得られたものに？いて

は議員定数と報酬の答申にあたっての附帯意見として付すこととするg

1頴報酬こついて1よ韻活動を繕していくならば報酬を上げる余地laあり得る。

2　今後、議会として定数・報酬を議論する前提として、議会活動・議員活動をより一層，

　情報公開していrcだきたい。

3　議会としても今後自らがどのようにあるべきか、その考えを市民に向かっt示してい

ただきlcいe’

4　議員個人の自己点検、・自己評価を徹底して行い、さらにそれを公開していただきたい。
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